



GENERALITAT VALENCIANA

CONSELLERIA DE AGRICULTURA, MEDIO AMBIENTE, CAMBIO CLIMÁTICO Y DESARROLLO RURAL



Sanitat Vegetal

Eurytoma amygdali Avispilla del almendro



Comienzan a detectarse en algunas zonas crisálidas en las almendras afectadas de la campaña pasada lo que indica que está próxima la salida de adultos. Es por tanto muy importante y urgente retirar (y destruir) las almendras afectadas donde aún no se ha hecho, ya que de no hacerlo, esas almendras serán un foco para el desarrollo de la plaga. Es imprescindible la completa destrucción de estas almendras.



En fecha 2 de marzo se ha publicado, en el Diario Oficial de la Generalitat Valenciana, la Resolución de 23 de febrero de 2018, del Director General de Agricultura, Ganadería y Pesca, por el cual se declara la existencia de la plaga provocada por *Eurytoma amygdali* E. en el territorio de la Comunitat Valenciana y se adoptan medidas fitosanitarias de control para evitar su propagación.

Silla (Valencia), 2 de marzo de 2018

